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※右のQRコードを読み取ると、過去の私の⼀般質問の動画が表
⽰されます。通信料につきましては各⾃個⼈負担でお願いいたし
ます。なお、動画はWi-Fi下での視聴をお勧めします。 
※９⽉定例会におきましては、新型コロナウィルス感染症対策の
⼀環として、市政に対する⼀般質問ができる議員の数を「議会と
して会派所属⼈数の半分」まで制限しており、私は⼀般質問をし
ておりません。 
 

【9⽉定例会報告】 
●⼀般会計補正予算（第７号）のうち主な事項 
・財産の取得について（学習⽤タブレット端末等） 
 学習⽤タブレット端末等として下記の財産を取得するもの。 
取得財産︓ 
学習⽤タブレット端末 
・iPad (第7世代)10.2inch  

Wi-Fiモデル128GB  
・Lightning接続キーボード 
・端末管理ソフト 

26,800セット 
  

・⼤型掲⽰装置（⼤型液晶    
ディスプレイ） 
６５インチ４K液晶ブラビ 
ア（S O N Y製） 804台 

 
取得価格︓19億9,958万円   
契約の相⼿⽅︓富⼠電機I Tソリューション株式会社 

問い合わせ︓教育センター960-4150 
 

本年３⽉の予算特別委員会にて市執⾏部に対し質疑いたしま
したG I G Aスクール構想の件につきまして、今９⽉定例会に
て学習⽤タブレット端末等の購⼊が決定いたしました。来年度
より、越⾕市内⼩中学校全ての児童⽣徒に対して、1⼈1台のタ
ブレット端末環境が整備されます。 

 
「⼦どもたちの学習に最⼤限寄与」できるよう、また「教職

員の負担を最⼤限軽減」できるよう、活⽤⽅法のあり⽅につい
ては教育環境経済常任委員会や議会を通して、今後も市と協議
を重ねて参りたいと考えております。 

ご意⾒等ございましたらご連絡ください。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔コメント〕 

９⽉定例会にて来年度から越⾕
市内⼩中学⽣へのiPadの整備が全
会⼀致にて可決成⽴いたしまし
た。本市においても⽂部科学省が
推奨するGIGAスクール構想に基
づいた事業が、他市に遅れをとる
ことなく開始されます。 

私も学習塾の息⼦として育ち、
社会⼈となった今も教育の重要性
については、⼈⼀倍強く感じてお
ります。 

越⾕の⼦どもたちが今後、⽇本
の礎となり、世界で活躍できる⼈
財となる環境づくりをすべく、私
も⽇々調査研究をして参ります。

 
のぐち ⾼明 

過去⼀般質問動画⼀覧 

 
３⽉予算特別委員会 
GIGA スクール構想 

質疑動画 

 
※イラストはイメージです。 



※この報告書は費⽤を抑えるため、のぐち⾼明本⼈が作成から印刷まで⾏っております。イラストはフリー素材です。 
Instagram/LINE@/Facebook/Twitter 等にて随時発信しております。QR からフォローをよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

『のぐち⾼明プロフィール』 
１９８２年（昭和５７年）6 ⽉ 5 ⽇⽣まれ ３８歳 
野⼝学院を経営する両親の元、⻑男として⽣まれる。 
しらこばと幼稚園／越⾕市⽴⼤袋北⼩学校／私⽴城北中学校／
私⽴城北⾼等学校／東京理科⼤学経営学部／ 
元川⼝市役所⾏政職員 
⼼⾝障害福祉センターわかゆり学園／情報政策課 
介護保険システム管理・市公式ホームページ構築庁内担当等 
平成最後の越⾕市議会議員選挙（２０１９年４⽉２１⽇執⾏） 
にて地域の皆様に⽀えられ初当選（１期⽬） 
無所属会派『越⾕刷新クラブ』に加⼊ 
政治信条『地域密着・地元貢献・政治は地元地域から』 
趣味『テニス・ゴルフ・クライミング・コーヒー・畑』 
 

【決算特別委員会報告】 
会派を代表しまして、決算特別委員会に参加いたしました。 
執⾏部の回答につきましては動画をご確認ください。 
【歳⼊のうち主な質疑内容】 
・不納⽋損額減少への取り組みについて 
（使⽤料を含めた収納未済となっている債権をまとめて回収する組 
織を創設し、債権回収を効率化することで収納率の向上を図っては
どうか） 

【歳出のうち主な質疑内容】 
［総務費］ 
・⽂書の電⼦化保存に向けた現在の取り組みについて 
・新庁舎における、⾃治体Wi-Fiの導⼊検討について 
・⾃治体クラウドへの参⼊により、「情報システム経費」の削減、もしくはり災証明書

の発⾏が本市以外からも可能となるのではないか。 
・今後の本市デジタル化対応に向けて、情報推進課の⼈員を強化すべきではないか。 
・選挙啓発事業にて、市内⼩中学校の⽣徒会⻑選挙などに対して、実際に使⽤する投票
箱や記載台などを積極的に貸し出し「興味関⼼を喚起すべき」と考えるがどうか。 

［⺠⽣費］ 
・保育ステーション事業を南越⾕駅・北越⾕駅・レイクタウン駅以外にも拡充する考え

はあるか。 
［衛⽣費］ 
・越⾕市斎場施設の使⽤料の⼀部から斎場周辺の道路や周辺河川堤防の緑道整備費を捻
出し、斎場までの⼤落古利根川沿いの道路を四季折々の季節の草花で整備することに
より、斎場へ訪れる⽅々の葬儀への満⾜度の向上を図ってみてはどうか。 

［⼟⽊費］ 
・都市計画道路浦和野⽥線について４６３バイパスから北越⾕駅までの１.３キロメート

ル区間の現在までの進捗状況と今後の課題について 
［教育費］ 
・越⾕総合公園庭球場はクレーコートが１０⾯、ハードコート２⾯の庭球場であるが、
天候に左右される稼働率や、プレーヤーの⾝体⾯への負担などを考慮し、しらこばと
運動公園庭球場と同様の砂⼊り⼈⼯芝コートに改修する考えはあるか。 

［⻄⼤袋⼟地区画整理事業特別会計・歳出］ 
・⼤袋地区センターの⽼朽化、北部市⺠会館のあり⽅、調整池周辺の公共⽤地の整備を

部署の垣根を越えて同時並⾏的に⾏う考えはあるか。 
［公共下⽔道事業特別会計・歳出］ 
・袋⼭・下間久⾥のほぼ境界に位置する第⼆古川整備⼯事の進捗状況と今後の⽬処は。 

 
９⽉予算特別委員会 
歳⼊〜歳出総務費等 


